

Hombre murió ahogado rescatando a su pequeña nieta arrastrada por las olas

El abuelo de la menor alcanzó a poner a la niña sobre sus hombros y sacarla de la corriente antes de sucumbir ante la fuerza del oleaje. Nadadores de la Armada completaron el rescate.

Juan Olivares Meza
 cronica@lidernsanantonio.cl

En tragedia terminó un paseo familiar a la solitaria playa de la localidad de El Yeco, al norte de Algarrobo, a última hora del viernes cuando una niña de 11 años y su abuelo de 62 años fueron arrastrados por la fuerza del oleaje en un sector que no está habilitado para bañistas y que ni siquiera cuenta con salvavidas.

Un testigo del accidente relató que "el abuelo y su nieta fueron arrastrados por las olas, entonces él se la puso como en los hombros y logró sacarla de la zona más peligrosa pero no pudo salir de la corriente así que fue arrastrado por el mar".

La víctima fatal, con domicilio en Santiago, habría alcanzado a contener a la menor en medio de las olas el tiempo suficiente como para que llegaran los socorristas pero no pudo salvar su propia vida y pereció arrastrado por la marea.

Sobre este accidente fatal en una playa no habilitada de la zona, el teniente primero Francisco Currieco, capitán de puerto de Algarrobo, dijo a Diario El Líder que "durante la tarde recibimos el llamado de emergencia a través del teléfono 137, donde se adver-



ABUELO MURIÓ RESCATANDO A SU NIETA DEL OLEAJE EN SOLITARIA PLAYA DE ALGARROBO.



TRAS SER SACADA DEL MAR LA NIÑA DE 11 AÑOS FUE DERIVADA AL HOSPITAL DE SAN ANTONIO.



EL HELICÓPTERO NAVAL, UNA LANCHAS Y MEDIOS EN TIERRA PARTICIPARON DEL RESCATE.

“ El abuelo y su nieta fueron arrastrados por las olas, entonces él se la puso como en los hombros y logró sacarla de la zona más peligrosa pero no pudo salir”,

Testigo de la tragedia.

tía que dos personas en el sector de la playa El Yeco corrían peligro de inmersión en el borde costero, así que decretada la emergencia se desplegaron los medios de la Armada de Chile, tanto terrestres como marítimos y aéreos”.

COMPLICADO RESCATE

El capitán de puerto de Algarrobo relató que tras conocerse la emergencia se desplegaron hacia la playa de El Yeco “nuestra lancha

rápida, el helicóptero naval que despegó desde San Antonio rumbo al lugar con el objeto de rescatar a las personas, lamentablemente el sector es una playa no habilitada, ni apta para el baño y al llegar al sector con nuestra unidad marítima nos percatamos que había una personas mayor sin signos vitales, flotando en las cercanías y también una menor de edad que estaba en el lugar”.

El teniente Francisco

Currieco explicó que “lo que dificultó la operación de rescate fue el oleaje, la rompiente del borde costero y las rocas que hay en el lugar. La persona adulta pudo ser sacada con el medio aeronaval y con el apoyo de los nadadores de rescate se pudo sacar a la menor de edad que luego de eso fue trasladada al hospital de San Antonio para su evaluación médica, porque estaba con hipotermia y recibió los primeros auxilios

en el borde costero, con el apoyo del Sapu (Servicio de Atención Primaria de Urgencia) de Algarrobo y también de bomberos que llegaron a colaborar con el rescate”.

Una vez que la menor de 11 años fue rescatada desde el mar recibió los primeros auxilios en la misma playa y tras eso fue derivada de urgencia al hospital Claudio Vicuña de San Antonio, donde ingresó con un cuadro de hipotermia y

en estado de shock, pero fuera de riesgo vital.

El cuerpo de su abuelo, en tanto, fue rescatado por el helicóptero naval y en la misma playa El Yeco, los paramédicos del Servicio de Atención Primaria de Urgencia de Algarrobo constataron su deceso.

LLAMADO

Este fatal accidente, que costó la vida de un hombre de 62 años, quien falleció tratando de rescatar a su nieta, permitió a la Armada de Chile, a través de la capitanía de puerto de Algarrobo, “hacer un llamado a la comunidad a evitar entrar al mar en sectores donde no exista vigilancia, como es el caso de esta playa. Para eso están las playas habilitadas y aptas para el baño, porque en esos lugares también hay salvavidas que van a poder socorrer situaciones de emergencia y también actuar ante cualquier contingencia en coordinación con nuestro personal”.

Al respecto el teniente Francisco Currieco fue enfático en explicar que “sin duda la Armada de Chile, aunque la playa esté o no habilitada llegará a prestar apoyo, pero lo más importante es que la comunidad sea consciente de la responsabilidad que tiene con su propia seguridad y en ese sentido hacemos un fuerte llamado al autocuidado y a bañarse solamente en aquellas playas que están habilitadas y cuentan con todas las medidas de seguridad”.

“Hay que tener mucho cuidado con los menores de edad, con las corrientes, los golpes de ola, estos sectores confinados donde existen rocas son muy peligrosos para las personas y no es recomendable acercarse, menos si uno no tiene experiencia en el conocimiento del borde costero y el comportamiento del mar”, sentenció el capitán de puerto de Algarrobo. 🚫